
 

 

 

 

１月６日（木）に今年初めての練習を

行いました。毎年、年初めの練習は高

良大社まで走り、参拝することが伝統

になっています。２０２２年が良い年にな

るように、また、これからも充実した練習

ができるように、みんなで祈願してきま

した。 

そして、２年生は今年の中体連が最後の大会となります。残りの限られた

時間を大切にしながら練習していきたいです。 

バドミントン部初練習 

絵馬には「全力を尽くす」と 

書きました！ 
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